

Quelles sont les caractéristiques de la bonne religion ?

La bonne religion doit être conforme à la nature originelle de l'homme, qui exige une relation directe avec son Créateur sans intermédiaire, et doit refléter les vertus et les qualités morales innées de l'être humain.

Elle doit être unique, simple, claire et accessible, valable pour toutes les époques et tous les lieux.

Elle doit rester constante à travers les générations, les pays et les divers groupes de personnes, tout en ayant des lois adaptées aux besoins de chaque époque, sans accepter de modifications basées sur les désirs personnels, contrairement aux traditions humaines qui évoluent avec le temps.

Elle doit présenter des croyances bien définies et ne pas nécessiter d'intermédiaire. La foi doit être fondée sur des preuves solides et rationnelles, plutôt que sur des sentiments ou des impressions subjectives.

Elle doit aborder tous les aspects de la vie et être applicable à la fois dans ce monde et dans l'au-delà, en équilibrant les besoins de l'âme et du corps.

Elle doit protéger la vie des individus, préserver leur honneur, leurs biens et respecter leurs droits et leur intellect.

Ainsi, quiconque ne suit pas cette chemin, conforme à sa nature, vivra dans un état de confusion et d'instabilité, éprouvera du malaise et de l'angoisse, en plus de subir les tourments dans l'au-delà.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/fr/show/15/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/15/>

Sunday 14th of December 2025 06:28:05 PM